



Als die Kraft zu Ende ging,
war es nicht Sterben,
war es Erlösung,
war es Heimgang zu Gott.

Nach einem erfüllten und arbeitsreichen Leben nehmen wir Abschied von meinem lieben Vater, unserem Bruder, Schwager und Onkel, Herrn

Franz Gall

4073 Wilhering, Thalhamerstraße 23

der am Samstag, 3. Februar 2018, nach langer schwerer Krankheit, jedoch unerwartet, versehen mit den heiligen Sakramenten im 92. Lebensjahr friedlich im Herrn entschlafen ist.

Mit unerhörter Lebenskraft trug er bis zuletzt tapfer die schweren Leiden seiner Krankheit.

Wir geleiten unseren lieben Verstorbenen am Freitag, 9. Februar 2018, um 14 Uhr von der Aufbahnhalle Schönering in die Pfarrkirche zum Trauergottesdienst und anschließend zu seiner letzten Ruhestätte.

Für immer in unseren Herzen:

Franz
Sohn

Karl
Theresia und Bernhard
Joachim
Alfons und Margareta
Geschwister, Schwager und Schwägerin

Anton und Sabine mit Katharina

im Namen aller Verwandten

Anstelle von Kränzen und Blumen kann auch für die Straßenkinder in Nairobi von Schwester Damiana gespendet werden.
IBAN: AT42 1500 0006 9300 0044, Kennwort: Begräbnis Franz Gall